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皆様こんにちは。ゴールデンウィー

クも終わり、緑の美しい季節です。 
5 月 7 日（土）と 8 日（日）の 2

日間、第 2 8 2 0 地区、地区大会に参

加して参りました。今年度 10 月に行われる予定だ

った大会はコロナ禍による半年遅れの開催でした

が、ガバナー曰く、「フルスペック」の地区大会は

3 年ぶりの開催です。1 日目、第 2 回会長幹事会は

午後から地区指導者育成セミナーで行われ、会場

をホテル日航つくばに移して、R 1 会長代理夫妻

を交えて「歓迎の祭り」との晩餐会。2 日目は午前

9 時から本会議、そして奉仕の祭り、躍進の祭り、

さらに親睦の祭り、閉会と祭りと称したプログラ

ムに参加してきました。本年度の大きなイベント

はだいたい済ませて来ましたが、あと 2 カ月、皆

様の協力と指導の下、務めさせて頂きたくよろし

くお願いいたします。 
 

 

 

開会点鐘  佐藤邦裕 会長 
国歌斉唱  「君が代」 
R ソング  「奉仕の理想」 
唱和    「四つのテスト」 
 
 

2022 学年度米山奨学生  

モハマド ハウリ ビン ラムリさん  
ようこそいらっしゃいました。 
 

 
 

 
 
 
三田寺清さん（24 日） 
鈴木崇久さん（28 日） 
古川英希さん（31 日） 
 
 

 
笹尾 光さん（ 1 日） 
古川英希さん（ 3 日） 
勝山起一さん（ 4 日） 
太田秀夫さん（ 6 日） 
小松弘二さん（10 日） 
照沼明美さん（11 日） 
 
 

本日の食事メニュー：弁当 
 
【ご芳志を頂いた方からのコメント】 
●三田寺清さん…今月 75 歳、今まで良く頑張 

って来られた自分に感謝です。これからも 
元気でいつまでゴルフができるか？楽しみ 
です。また、皆様とのご縁に感謝します。 

●鈴木崇久さん…63 歳になりました。年々、 
一年過ぎるのが早くなってきています。あ 
と 2 年で 65 歳です。終活を始めようと思 
っています。 

会員数 出席数 出席率 

37 24 70.59% 
出席免除者数 前回訂正 合計出席率 
（本日出席 1 名） 7 91.18% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

5月は新クラブ結成推進月間です 

例会報告 

2022.5.12 

第 1911 回例会 

会長挨拶       佐藤邦裕 会長 

本日のビジター紹介  五来美奈 親睦活動副委員長 

今月の誕生日祝い   五来美奈 親睦活動副委員長  

出席報告           鈴木崇久 SAA 

にこにこ BOX 報告       鈴木崇久 SAA 

 
会長 佐藤邦裕  会長ｴﾚｸﾄ 山口憲生  幹事 菅原光雄 

2021-22年度ＲＩ会長 シュカール・メータ（カルカッタ：マハナガールＲＣ）第２８２０地区ガバナー新井和雄 （下館RC） 

今月の結婚記念祝い  五来美奈 親睦活動副委員長 
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ています。 
●古川英希さん…いつもきれいなお花をありが 

とうございます。結婚 21 年。57 歳になり 
ます。あちこち痛いけれど頑張ります 
（誕生祝い・結婚祝い） 

●小松弘二さん…もう 58 年の結婚記念日にな 
ります。80 歳になりました文子と楽しく 
やります。 

●笹尾光さん…結婚 39 年を迎えました。サン 
キューの心で常に感謝でまいります。 

●照沼明美さん…5 月 11 日、26 年目の結婚記 
念日で八郷町のフラワーパークできれいな 
お花を見て来ました。家に帰ると、またス 
テキなお花が届いていました。この花を見 
て息子が結婚っていいなと思ってくれたら 
うれしいです。 

●太田秀夫さん…44 回目のです。金メダル

（?）まであと 6 年。頑張ります。 
 
 
 
 
 
 
 
【受信書簡・メール】 
・5 月ロータリーレート 1 ドル=130 円 
・2021-22＆2022-23 年度第 2820 地区青少年奉仕連

絡会議開催のご案内 
・RI2012-13 年度会長 田中作次氏よる地区大会での

特別講演資料の送付 
・令和4年度日立国際交流協議会総会の開催のご案内 
・ザ・ロータリアン 5 月号 
・日立市青少年育成推進協議会議広報誌「けやき第

50 号」の送付 
・みなみひまわり通信 5 月号 

【理事会報告】 
【審議事項】 
1.4 月度出席率   97.08%  

2.例会プログラムの変更 

3.6/2（木）例会プログラム 次年度委員会引継ぎ 

4.2021-22 年度会計決算について  

5.第 25 回インターアクト年次大会開催：8 月中旬 

【審議結果】 
1.4 月度出席率   97.08% 承認 

4/7 会員数 35 名、出席 20 名 M15 名、出席率 100％ 

4/14   35名、出席25名 M 9名、出席率97.14％ 

4/21    36 名、出席30 名 M6 名、出席率100.0％ 

4/28    34 名、出席22 名 M9 名、出席率91.18％ 

2.例会プログラムの変更  承認 

5/12（木）会員卓話 → 額賀儀秀さん 

5/19（木）私とRC → 糸賀正俊さん 

5/26（木）私とRC → 古川英希さん 

3.6/2（木）例会プログラム次年度委員会引継ぎ  

承認：2022-23 年度ガバナー公式訪問は 8 月中

なので、提出期限を厳守していただく。 

・2022-23 年度会長方針（案）等  会長エレクト 

●2021-22 年度クラブ事業実績報告の作成  

6/9（木）提出期限 

●2022-23 年度クラブ事業計画の作成 

6/16（木）提出期限 

4.2021-22 年度会計決算について 承認  

決算締め切り日は、6 月 9 日（木） 

監査予定日  6 月 16 日（木）11 時～ 美かの 

岩田会計監査、鈴木起一副会計監査、会長、 

幹事、会計、事務局 

6 月 23 日（木）決算報告（最終例会）平元会計 

5.第 25 回インターアクト年次大会開催：8 月中旬 

ホスト校：茨城キリスト教学園高等学校 
承認：太田インターアクト委員長を中心に、日程

の決定、会場確保、テーマ、演題、講師の検討な

ど新井インターアクトクラブ顧問と協議を進め

る。笹尾会員に協力いただく。 
 【その他】 
小泉浩一理事 ：会員増強広報資料として、今年度の 

事業活動、新役員、新会員を掲載したチラシを今 

年度中に作成する。 

太田秀夫理事：ハイブリット方式例会の設備の担当 

はご好意で行っていただいているが、委員会の任 

務として位置付けてはいかか。所属委員会を決め、 

マニュアルを作成する。  

故障中のプロジェクターを修理に依頼する。2019

年 2 月購入（見積書添付）直った場合は予備とし

て使用する。 

新しいプロジェクターを購入する。 

→クラブ内で取り扱う会社はあるか→機種の検討 

佐藤会長：ウクライナからの留学生に対する支援に

ついて  →  検討 

2022 学年度米山記念奨学生 
ムハマド ハニフ ビン ラムリ 男性  
国籍 / マレーシア 

目標 1,408,000 円 

 人頭分担金  28,000 円 

本日のご芳志 24,000 円 

    トータル 1,215,216 円 

幹事報告              菅原光雄 幹事 
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奨学期間： 2022/4/1～2023/3/31    
奨学金学： 月/140,000 円 
所属先：茨城大学 修士課程 電気電子システム工学 
準世話クラブ：日立中央RC 
 

 
2017年から日本へ留学しました。 
高校生からエンジニアになりた

くて、父が日本をすすめたので、日

本を留学先に決めました。現在は電

気電子システム工学専攻に所属して、形式化数学

の研究をしています。日本では技術のことだけで

はなく、日本の独特な社会文化も経験したいと思

います。ロータリー米山記念奨学生として、ほか

の奨学生とカウンセラーや世話クラブとの交流を

通じて国際的な関係を作りたいと思います。よろ

しくお願いします。 
 
 
佐藤会長から 5 月分米山 

奨学金を交付しました。 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2．なぜ介護の ICT 化が必要なのか？ 
① 介護人材の不足を補う 
② データに基づくサービス  

   を提供する 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日のプログラム 

ビジター挨拶                        ハニフさん 

会員卓話          額賀儀秀さん 

『 介護現場における ICT の取り組み 』 
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ご清聴ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
閉会点鐘  佐藤邦裕 会長 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

今週の会場の花    

    ¨ひまわり¨ 

       花言葉：憧れ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他のお知らせ・連絡事項   

★★  行事の申込受付案内 ★★  

◆例会アフターゴルフプレー 

日立オリジンパーク（大みかゴルフクラブ） 

5 月 26 日（木）例会後 スタート 14：00 

◆最終例会親睦ゴルフコンペー 

 6 月 23 日（木）グランドスラム CC 

現地集合 8：30 スタート 9：07  

ご出欠の申込みは、例会場受付または 

電話・メールにて事務局まで！！！ 

今後のスケジュールのご案内 

編集後記 
5/17 は次男の誕生日、忘れられない日になっ

た。生まれたとの連絡を受けて病院に。アクリ

ル板の向こうに見える我が子を眺め、妻のも

とへ「お疲れ様。頑張ったね。」一声かけて、

会社に戻ったところから長い一日が始まっ

た。さっき会ったばかりの妻からの電話「赤ち

ゃんが死にそう」既に院長先生が赤ちゃんを

総合病院に連れていったとのこと。直ぐにそ

ちらの病院に向かった。かなり待ったと思う。

きりっとした女医さんが現れ静かに説明を始

めてくれた。「赤ちゃんは産声が弱かったのか

本来パッと開くはずの肺が 3 割ほどしか開か

なかった。その３割で無理な呼吸をしたこと

で肺が破れてしまっている。」そんな説明だっ

た。命に別状ないんですよね？の問いには答

えてくれない。初めて近くで見た我が子は、小

さなカプセルの中で沢山の管に繋がれてい

た。動かない。でもうっすら目を開いてこっち

を見た気がした。後悔した。二人目で余裕をか

ましすぎて罰があたったと思った。名前も顔

を見てからでいいと思っていた。早くつけて

あげなきゃと、その日のうちに名前を決めた。

もう大丈夫ですと言ってもらえたのは、10 日

後でした。ホッとした。 妻が搾乳した母乳を

毎日運んでいたがその日迄気づかなかったこ

とがある。新生児専用の ICU には、もっと重

篤な問題を抱えた赤ん坊が大勢いたことだ。

命・健康・家族の有難さ、2 人の子供を通じて

学んだことは多い。折角学んだのに離婚、学び

が足りない。（か） 
5 月 26 日（木） 12：30 美かの 

「 会員卓話  笹尾 光さん 」 

「 私と RC    古川英希さん 」 

6 月 2 日（木） 12：30 美かの 

「 第8回クラブ協議会 次年度委員会引継ぎ 」 

6 月 9 日（木） 12：30 美かの 

「 第9回クラブ協議会 委員会活動実績報告1 」 

 6 月 16 日（木） 12：30 美かの 

「 第10回クラブ協議会 委員会活動実績報告2 」 

 


